

SG Niefern/Mühlacker: Damenmannschaft sucht Verstärkung für die Saison 2017 / 2018

Die Damenmannschaft der SG Niefern/Mühlacker sucht für kommende Runde dringend Verstärkung. Wir spielen derzeit in der Bezirksliga Pforzheim/Bruchsal und sind eine motivierte, engagierte Truppe mit Spaß am Handball. Leider fehlen uns auf verschiedenen Positionen einige Spielerinnen. Dies betrifft in erster Linie sämtliche Positionen im Rückraum sowie die Position der Kreisläuferin. Selbstverständlich freuen wir uns auch über Interessierte auf allen anderen Positionen. Bist du motiviert und suchst einen neuen Verein oder einfach eine neue Herausforderung? Dann bist du bei uns richtig. Einfach unverbindlich vorbei kommen und mittrainieren. Unsere Trainingszeiten sind dienstags 19:00 Uhr in der Enztalhalle in Mühlacker und freitags um 18:30 Uhr in der Kirnbachhalle in Niefern.

Nähere Infos unter

<http://www.handball-muehlacker.de/index.php/mannschaften/damen>

oder schreib uns eine Mail an matje@freenet.de